

## Semarak Milad 106 Tahun Muhammadiyah di Paciran

Rabu, 19-12-2018

[MUHAMMADIYAH.ID](#), **PACIRAN** – Dalam rangka semarak Milad 106 tahun Muhammadiyah Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah (Dikdasmen) Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Paciran menggelar Turnamen Futsal pada Selasa (18/12) yang diikuti guru MI yang mewakili Kelompok Kerja Madrasah (KKM) di Lapangan Ayu Indah Futsal Paciran.

Koordinator kegiatan, Fathurrohman menyampaikan kegiatan ini merupakan upaya menjalin silaturahmi guru, karena pemain tim yang mengikuti turnamen ini tidak dari 1 madrasah melainkan dari beberapa madrasah yang berada dalam satu KKM.

"Kebetulan di lingkungan Majelis Dikdasmen PCM kecamatan Paciran terdapat 20 MI dan terbagi dalam 4 KKM, dan pada masing-masing KKM terwakili oleh 2 tim," kata dia.

Ketua PCM Paciran, Anwar mengatakan tujuan dari kegiatan ini untuk menjaga kesehatan dan meningkatkan mutu para guru dalam berkreasi dan berinovasi.

"Selain menjadi guru pintar, para guru juga harus menjadi guru yang sehat, karena dalam tubuh yang sehat bisa melaksanakan aktifitas yang banyak, kreativitas dan inovasi yang luar biasa untuk kemajuan dan kebaikan pendidikan anak didik kita," kata dia.

"Selain itu, mudah-mudahan melalui kegiatan ini silaturahmi kita bisa semakin rekat, dan menjadi kekuatan kita dalam rangka berdakwah untuk kebaikan kita bersama," imbuhnya.

Selama pelaksanaan turnamen berlangsung dalam suasana kekeluargaan dan juga diselingi dengan guyonan melihat tingkah para pemain yang lucu, seperti jatuh ketika menggiring bola, dan juga kejadian-kejadian lain yang mengundang tawa penonton.

Hasil turnamen futsal tersebut, tim KKM 2A yang pada laga final mampu mengalahkan tim dari KKM 4B dengan skor 6-2. Sehingga tim KKM 4B berhak atas juara 2. Sedangkan juara 3 diraih oleh tim KKM 1 yang berhasil menyudahi perlawanan dari KKM 2B.

Adapun puncak milad Muhammadiyah PCM Paciran akan dilaksanakan pada bulan Januari 2019 di kompleks Perguruan Muhammadiyah Dengok. **(Syifa)**

**Kontributor : Aris Syahroni**